



R2. 5. 1 発行

緊急事態宣言に伴い、保護者の皆様にご理解、ご協力いただきありがとうございます。天気もいい日も増え、気温も上昇してきており遊びにも出かけたくになりますが、不要不急の外出は控えていきましょう。

さて、お家で過ごす時間が増えています。テレビを見たり、タブレット等でゲームをする時間が増えたりはしていませんか？今年度のふじ組の目標は『自分で考える力を育てる』です。映像を見ているだけでは、脳は刺激されません。時間を決めテレビを見て、その後に「どうだった？」と尋ねてみてください。答えることが難しそうならば、「だれが？」「何してた？」等の言葉を使って、お子さんに内容を聞いてみてください。内容を思い出し、振り返ることで脳は刺激されます。他にもこんな遊びがあるのでご紹介します。

①ことは集めゲーム

☆言葉を考えることで、発想力や想像力が育つきっかけになり、頭の体操にもなります。

<やりかた>赤いもの、丸いもの、長いもの等テーマに沿ってそれらを探して言い合っていく。

<応用編>スリーヒントゲーム (例：赤くて丸い食べ物→りんご等)

②紙コップロケット

☆形にするだけでなく、動きが加わることで子どもたちの好奇心や探求心も高まります。

<必要なもの>紙コップ2個、輪ゴム2本、はさみ

<作り方>1. 紙コップ4か所(Xのような感じ)に印をつけ、縁から1センチくらい切り込みを入れる。

2. 輪ゴムを2つ繫げ、紙コップの切れ目に輪ゴムをひっかける。

<遊び方>発射台となる何も手を加えていない紙コップに、輪ゴムのついた紙コップをかぶせ手を離すと紙コップが飛んでいきます。

<応用編>輪ゴムをつけた紙コップを2つ重ねにしても面白いです。折り紙やペンなどで自由に装飾し、自分だけのロケットを作ってみてください。



○今月のねらい

- ・新しいクラスや担任との生活になれる。
(コロナの関係で再度このねらいになります。)
- 6月も同様のなる場合があります。

○今月のうた

- ・こいのぼり
- ・すうじのうた
- ・おつかいありさん

